



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del gobierno y el pueblo venezolano, extiende sus más sinceras palabras de solidaridad al pueblo y gobierno de la República Socialista de Vietnam ante las graves inundaciones sufridas por esa nación hermana como consecuencia del paso de las tormentas tropicales Linfa y Nangka, que han arrojado la lamentable cifra de al menos 110 víctimas fatales, incluidos oficiales del Ejército en el cumplimiento de su deber; dañando viviendas, infraestructuras y cultivos en las seis provincias ubicadas en la zona costera de la región central de Vietnam.

El Gobierno Bolivariano y el pueblo venezolano transmiten sus más profundas condolencias a las familias de las víctimas y expresan votos por la pronta recuperación de las personas que resultaron heridas, al tiempo que honra y enaltece la labor de quienes desarrollan las tareas de rescate humanitario en el área afectada.

La República Bolivariana de Venezuela está convencida de que el valiente pueblo vietnamita superará con el esfuerzo y empeño que lo caracteriza, las consecuencias de este desastre natural, bajo la acertada dirección del Gobierno y el Partido Comunista de la República Socialista de Vietnam.

Caracas, 29 de octubre de 2020